

## Aktuelle Dermatologie

---

- |     |   |     |  |
|-----|---|-----|--|
| 290 | Tumormarker   | 290 | Tumor Markers  |
| 290 | Verlaufsbeobachtung des fernmetastasierten Melanoms mit der Laktatdehydrogenase und dem C-reaktiven Protein<br><i>M. Deichmann</i>  | 290 | Study of the Course of Melanoma with Distant Metastases Using Lactate Dehydrogenase and C-Reactive Protein<br><i>M. Deichmann</i>                                  |
| 297 | Bestimmung der Tumormarker S-100B und MIA im Blut von Melanompatienten<br><i>A. Hauschild, S. Eiling</i>  | 297 | Determination of Tumor Markers S-100B and MIA in the Blood of Melanoma Patients<br><i>A. Hauschild, S. Eiling</i>  |
| 302 | Lösliche Serumfaktoren als prognostische Marker des Melanoms: sHLA, sFas und IL-8<br><i>S. Ugurel, W. Tilgen, U. Reinhold</i>   | 302 | Soluble Factors as Prognostic Serological Markers in Malignant Melanoma: sHLA, sFas and IL-8<br><i>S. Ugurel, W. Tilgen, U. Reinhold</i>                           |
| 310 | Molekularbiologischer Nachweis von Tumormarkern im peripheren Blut und Plasma/Serum von Patienten mit malignem Melanom<br><i>G. Rapp, S. Ugurel, W. Tilgen, U. Reinhold</i> | 310 | Molecular Detection of Tumor Markers in Peripheral Blood and Plasma/Serum of Patients with Malignant Melanoma<br><i>G. Rapp, S. Ugurel, W. Tilgen, U. Reinhold</i> |
| 314 | Prognoseevaluation mittels Immunhistologie<br><i>J. Kamarashev, G. Burg, W. Kempf, R. Dummer</i>  | 314 | Immunohistology for Prognostic Evaluation<br><i>J. Kamarashev, G. Burg, W. Kempf, R. Dummer</i>  |
| 319 | Abstracts der 12. Jahrestagung der Arbeitsgemeinschaft Dermatologische Onkologie (ADO)  | 319 | Abstracts of the 12 <sup>th</sup> Annual Meeting of the Dermatological Oncologic Study Group (ADO)   |
- 
- 318 Buchbesprechung  
338 Kongresse und Tagungen  
341 Hinweise für Autoren